

Caritas-Verband

Labrador Theo ist Therapiehund bei der Beratungsstelle
Von Beate Rottgardt am 28. Januar 2010

LÜNEN

Labrador Theo ist der jüngste Mitarbeiter des Caritas-Verbandes Lünen-Selm-Werne. Er steht im Mittelpunkt der tiergestützten Therapie für Kinder und Jugendliche der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche.



Diplom-Pädagogin Nicole Kloss und ihr Therapiehund Theo sind schon ein eingespieltes Team.
Foto: Rottgardt

Der elf Monate alte Hund gehört Nicole Kloss. Die Diplom-Pädagogin und Familientherapeutin absolviert mit Theo die berufsbegleitende Ausbildung zum Therapiebegleithund. Eingesetzt wurde Theo aber schon, seit er zehn Wochen alt ist.

Dieses Angebot ist im Umkreis bei den Beratungsstellen einmalig", freut sich Bereichsleiter Bernhard Paßlick. Theo wirkte schon manches Mal als "Eisbrecher", wenn Kinder verschlossen sind. Jetzt freuen sie sich auf die Stunden mit dem vierbeinigen "Therapeuten".

Die Zwischenprüfung haben Frauchen und Hund schon erfolgreich hinter sich gebracht. Ende 2010 soll die Ausbildung beendet sein.

Theo ist bewusst für die Aufgabe ausgewählt worden. "Die Ausbildungsleiterin ist auch Züchterin und wusste schon genau, welcher Welpe geeignet ist", so Nicole Kloss.